

## Reunión de las SS.CC

Ayer se reunieron las Sociedades Científicas representantes de los médicos de familia y pediatras de Atención Primaria de Madrid. Presentaron un documento de consenso sobre la que consideran una situación de crisis en la Atención Primaria.

En primer lugar queremos manifestar nuestro acuerdo en el diagnóstico de la situación y gran parte de las propuestas realizadas, coincidentes en gran parte con las que desde este sindicato llevamos defendiendo en el último año. No obstante sorprende ver a FEMYST como única organización sindical en dicho foro y decimos esto, porque en ese mismo documento dicen "que se hace necesario conseguir un pacto por la sanidad en la Comunidad de Madrid con la participación de las SS.CC, los partidos políticos y los sindicatos". Me parece fundamental saber el modelo de sanidad que queremos tener pero entendemos, que debido a la importancia que éste tiene para la Sanidad Madrileña y para los trabajadores del Sistema Madrileño de la Salud, deber ser consensuado entre otras Instituciones o entidades de la sociedad madrileña, con todos los Sindicatos. Pensamos que la no invitación a participar en este documento a todos los sindicatos, no es la mejor forma de iniciar un consenso. Pero para SIME-AP federado en CSIT-UP es poner fin a esta situación de deterioro progresivo de la Atención Primaria madrileña y del continuo empeoramiento de las condiciones de trabajos de los médicos, pediatras y restos de trabajadores de este ámbito asistencial. Por este motivo en el último año hemos contactado con las Sociedades Científicas representantes de los médicos de familia y pediatras madrileños, con la Consejería de Sanidad, la Dirección General de Recursos Humanos de la Consejería de Sanidad, la FADSP y otras instituciones implicadas en la sanidad madrileña, para transmitirles nuestra impresión, diagnóstico y propuestas de solución a la situación por la que atraviesa la Atención Primaria de Madrid. También hemos defendido estas propuestas en la Plataforma 10 minutos, siendo el único

sindicato representante de la sanidad madrileña integrado en esa plataforma. Nuestro diagnóstico y propuestas se aproximan mucho a las planteadas en el documento de consenso presentado por la Sociedades

La gravedad de la situación de los profesionales de la Atención Primaria obliga a que todas las instituciones comprometidas legremos el consenso en las propuestas y en las medidas empleadas para lograrlo. Por esto nuestra intención es colaborar con todas las instituciones y entidades que representen profesional y laboralmente a los profesionales de Atención Primaria de Madrid, sin ningún tipo de exclusiones y por supuesto alejados de cualquier forma de protagonismos.